

Margarita Zavala, diputada del PAN recibió varias críticas en redes sociales tras señalar que defender al Instituto Nacional Electoral (INE) no implica defender los excesos ni servilismos del órgano electoral.

La diputada dijo que apoyaba un **cambio en el INE** en "términos del dinero que se maneja" y en el manejo y el **financiamiento de los partidos políticos.**

"Muchas cosas tienen que cambiar en términos del dinero que se maneja y que los escrúpulos con los que vigilan el dinero de los partidos deberían de usarlos para los propios", escribió la esposa del expresidente Felipe Calderón.

La legisladora señaló que se debería aplicar los mismos criterios en la **fiscalización** de los recursos que maneja **todos los partidos**.